



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró septiembre con el 93% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- La cifra de viajeros se situó el mes pasado en 625.356 y el número de vuelos alcanzó los 5.417
- El 44,5% de los pasajeros comerciales registrados se desplazó en conexiones internacionales
- Los usuarios de vuelos nacionales sobrepasaron en un 5,5% a los de septiembre de 2019
- Durante los nueve primeros meses del año, el aeropuerto rozó los cinco millones de pasajeros y contabilizó más de 45.100 operaciones

11 de octubre de 2022

El Aeropuerto de Sevilla cerró septiembre con 625.356 pasajeros, una cifra que equivale a una recuperación del 93% de los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019. Esta positiva evolución obedece al dinamismo que muestran tanto el tráfico nacional como el internacional, que ha permitido recortar distancias con los datos previos a la pandemia.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 624.822. De ellos, 346.841 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 277.981 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado internacional, que mantiene un ritmo de reactivación muy significativo. Muestra de ello es que el mes pasado ya aportó el 44,5% de la actividad del aeropuerto.

Francia (71.040 viajeros), Reino Unido (48.881), Italia (46.219), Alemania (21.806), Holanda (19.078), Portugal (17.641) y Marruecos (16.166) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda.

Destaca el impulso del mercado francés, cuyos registros se situaron muy cerca ya de los de 2019. Bastante por encima de las cifras de ese año estuvieron el marroquí, el portugués, el danés (3.120) y el irlandés (6.641).

También se dio esta circunstancia en el caso de los pasajeros en vuelos nacionales (346.841), al sobrepasar en un 5,5% los de septiembre de 2019.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Sevilla atendió a lo largo del mes pasado 5.417 movimientos (4.445 de ellos, comerciales), lo que equivale al 96,2% de los vuelos contabilizados en septiembre de 2019.

En cuanto a la carga, se transportaron 863,13 toneladas, un 97,4% de la mercancía que se movió en el mismo mes de 2019.

Datos acumulados

La positiva tendencia del tráfico durante septiembre favoreció el balance de los nueve primeros meses de 2022, un periodo en el que transitaron 4.970.221 pasajeros por el aeropuerto (el 87,7% de enero-septiembre de 2019), mientras que la cifra de operaciones sumó 45.147.

De los 4.961.883 usuarios que viajaron en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), 2.721.739 tenían origen o destino en territorio nacional y 2.240.144, en el extranjero.

El movimiento de mercancías entre enero y septiembre ascendió a 7.314,8 toneladas, un 5,2% más que en el periodo equivalente de 2019.